

すみれぐみだより

No. 2



平成 29 年 5 月 1 日 (月)
尚徳福祉会 馬橋保育園

5月は爽やかな風が気持ち良く、新緑に心が弾みます。過ごしやすい季節になりましたね。子ども達も園生活に慣れ、ずいぶん笑顔が増えてきました。保育者や友達と一緒に遊びや制作を楽しんでいます。お休み中も楽しい経験ができるといいですね。



今月のねらい

- 朝の支度を自分でしようとする
- 春の自然にふれながら戸外で体を動かして遊ぶ
- 友達との遊びが広がり、一緒に遊ぶことを楽しむ

5月の予定

- 17 (水) 身体測定
- 19 (金) スナップえんどうの
すじ取り
- 23 (火) 避難訓練

保護者会のお知らせ

5月22日(月) 14時~15時30分で保護者会を行います。詳細は、後日お知らせいたします。お子さんの写真を使用する予定ですので、よろしくお願い致します。

子どもたちの様子

園庭で好きな遊びを楽しんでいた時、「せんせい、虫がいるよ～」と教えてくれたお友達。見に行くとクモでした。呼びかけに反応して何人かのお友達も集まってきました。別の日には「バナナ虫」や「ちょうちょ」も発見！春は、いろいろな虫に出会えるチャンスです。子ども達にもたくさんの自然に触れてほしいと思いました。



お願い

- 2週間に1度、園庭用の靴を持ち帰る予定ですので、洗濯をお願い致します。
- 持ち物には必ず記名をお願い致します。
- 爪が伸びていないか等、確認をお願い致します。
- 暑くなってきました。午睡時に使用するタオルケットをご用意ください。

オジギ草を植えました

子ども一人ひとりが土に穴をあけ種を植えました。小さい種に子ども達も興味津々でした。早く芽がでないかな！楽しみです。



今月のうた

- とけいのうた • はをみがきましょう



こいのぼり大好き！

こどもの日の制作でこいのぼりをつくりました。絵具を使ったり、のりで貼ったりじっくりのんびり作りました。のりがなかなか乾かないので、お部屋の壁に吊るして乾かしていました。ある日、子どもたちのお昼寝中、壁に貼っていたこいのぼりを外したところ… 昼寝あけ第一声が「こいのぼりがいない！」「とんでいったのかな？」微笑ましい一コマでした。自分で作ったこいのぼりを大切に思っていたので、これからも子どもの心を大切にしていきたいと思いました。